

## Pressemitteilung

Geschäftsstelle: Erbstetter Str. 58  
71522 Backnang  
Tel.: 07191-911 023  
Fax: 07191-895 4050  
Mail: [skgs@sk-rm.de](mailto:skgs@sk-rm.de)  
[www.sportkreis-remm-murr.de](http://www.sportkreis-remm-murr.de)

4.4.2022

### **Erfolgreich beim Sportabzeichen**

Durch die Corona-Pandemie war es 2020 beim Ablegen des Deutschen Sportabzeichens zu einem heftigen Einbruch gekommen, im Sportkreis Rems-Murr ebenso wie bei den anderen Sportkreisen im Land. Insbesondere galt dies für die Schulen, was natürlich auch damit zusammenhing, dass diese ebenso wie die Sportanlagen monatelang geschlossen waren und es nicht möglich war, Sport zu treiben. Die Zahlen sprechen hier für sich. Im Jahr 2019 wurden insgesamt knapp 5.000 Sportabzeichen im SK Rems-Murr abgelegt, im 1. Coronajahr erfolgte dann ein starker Einbruch. Doch für das vergangene Jahr sieht es wieder besser aus. So konnte der Sportkreis Rems-Murr bei der Jugend einen Zuwachs von 24% verzeichnen, das waren immerhin knapp 1.000 abgelegte Sportabzeichen, bei den Erwachsenen blieben die Zahlen 2020 und 2021 etwa gleich. Insgesamt belegt der Sportkreis Rems-Murr den 3. Platz in Baden-Württemberg, wobei sich die Anzahl abgelegter Sportabzeichen im Vergleich zum Vorjahr um etwa zehn Prozent erhöhte. Bei der Auszeichnung der erfolgreichsten Schulen und Vereine des sportkreisinternen Wettbewerbs in Andrea Bergs s´Dörfle in Aspach bedankte sich Frauenwartin Simone Schneider-Seebeck stellvertretend bei Schulen und Vereinen, die das Ablegen des Sportabzeichens möglich gemacht und sich mit großem Engagement dafür eingesetzt haben, Schülerinnen und Schüler und Vereinsmitglieder dafür zu motivieren. Ein besonderer Dank ging hierbei auch an die Kreissparkasse Waiblingen, namentlich Rolf-Martin Klingler, die sich seit Jahrzehnten als Sponsor des Jugendsportabzeichens einsetzt.

Stets weit oben liegt der TSF Welzheim, vertreten durch Theresia Koch, der dieses Mal den 3. Platz bei den absoluten Zahlen belegte. Platz 2 ging an den SC Urbach, vertreten durch Manfred Kunzweiler. Besonders hervorzuheben war, dass sich dieser Verein trotz Pandemie um knapp 50 Sportabzeichen im Vergleich zu 2019 gesteigert hatte. Für den VfL Waiblingen nahmen Volker Lutz und Herr Lenz den Preis für den mit Abstand ersten Platz entgegen.

Die LG Weissacher Tal, vertreten durch Gottlob Haas, erreichte prozentual den 3. Platz, gefolgt vom Natursportbund Schwäbischer Wald mit Barbara Füßle. Den ersten Platz belegte in dieser Kategorie die Postsportgruppe Fellbach mit dem langjährigen Prüfer Stefan Bearzatto.

Ebenso wie die Vereine hatten auch die Schulen mit geschlossenen Sportstätten und aufwendigen Hygienekonzepten zu kämpfen. Doch zusätzlich mussten diese sich im vergangenen Jahr um passende Konzepte

bemühen, um den Schülerinnen und Schülern Unterricht zu ermöglichen. Doch trotz dieser erschwerten Umstände ist es gelungen, Schülerinnen und Schüler für das Sportabzeichen zu begeistern. Bei den absoluten Zahlen lag das Schulzentrum Rudersberg auf Platz 3. Den zweiten Platz belegte die Walterichschule Murrhardt, vertreten durch Sarah Wilken. Vor über zwanzig Jahren hat Sportlehrerin Christine Koproch das Sportabzeichen an ihre Schule, die Reinhold-Maier-Schule in Schorndorf gebracht, seit Jahren ist die Schule auf den oberen Plätzen vertreten, so auch im vergangenen Jahr. Sowohl absolut als auch prozentual liegt sie auf dem ersten Platz.

Die Sommerrainschule Schornbach belegte prozentual betrachtet den dritten Platz, über den zweiten Platz durfte sich die Grundschule Maubach, vertreten durch Ingrid Krämer, freuen. Alle ausgezeichneten Schulen und Vereine dürfen sich über eine finanzielle Anerkennung ihrer Bemühungen freuen.

Um das Sportabzeichen wieder mehr ins Bewusstsein zu bringen, wird am 1. Juni, mit Unterstützung der Kreissparkasse Waiblingen, ein Sportabzeichentag im Bildungszentrum Weissacher Tal stattfinden. Daneben zeichnet der Sportkreis Rems-Murr auch in kommenden Jahr wieder die drei Vereine und Schulen, die in diesem Jahr prozentual oder absolut die meisten Sportabzeichen ablegen. Es warten 12 großzügige Gutscheine auf ihre neuen Besitzer, für die Mehrfachwiederholer gibt es kleine Geschenke. Auch von der Kreissparkasse werden die besten Engagements für das Deutsche Sportabzeichen gesucht, jeder kann und darf mitmachen. Im Wettbewerbszeitraum von April bis Dezember haben Bildungseinrichtungen, Vereine, Unternehmen, Behörden und auch Einzelpersonen die Chance auf viele Einzelpreise im Gesamtwert von bis zu 100.000 Euro. Zudem schreibt auch der WLSB jährlich Wettbewerbe zum Sportabzeichen aus.



Foto: Tobias Sellmaier

(vlnr) Simone Schneider-Seebeck, Hr. Lenz, Theresia Koch, Ingrid Krämer, Stefan Bearzatto, Barbara Füßle, Manfred Kunzweiler, Volker Lutz, Sarah Wilken, Christine Koproch, Rolf-Martin Klingler, Gottlob Haas, Marina Kleeh